

DÉCOUVERTE

35 Landrethunois montés pour une grande journée à Paris

LANDRETHUN-LÈS-ARDRES

Ce mercredi 2 mars, la municipalité avait organisé un déplacement sur Paris. Au programme, le matin, visite de l'Assemblée Nationale, et l'après-midi visite du Salon de l'Agriculture. Dans un premier temps, l'idée de ce déplacement était de récompenser les « forces vives » de la commune (Conseil municipal adultes et enfants, CCAS, associations, ...). Puis cela a été élargi à l'ensemble des habitants. Seul était réclamé aux adultes le prix d'entrée au Salon. C'est ainsi que 35 personnes ont fait ce déplacement, dont le Conseil Municipal Jeunesse.

Partis à 5h15, nous sommes arrivés à 9h30 au Palais Bourbon, siège de l'Assemblée Nationale, accueillis par le député de la 6^{ème} circonscription Christophe Leclercq. Avec leur guide Wilfried, au demeurant fort sympathique d'après les visiteurs, commença pendant près de deux heures la visite guidée de ce patrimoine français qui s'étend sur près de 13 hectares : la salles des pas perdus, celle des Quatre Colonnes, la grande bibliothèque, différents salons (Delacroix, Pujol,...) et bien sûr l'hémicycle



Photo souvenir sur les marches de l'Assemblée.

où siègent les députés.

Quartier libre ensuite au Salon de l'Agriculture où chacun pouvait déambuler parmi les sept halls d'exposition (Élevage – agriculture, culture et filières végétales, produits et saveurs de France, services et métiers de l'agriculture, produits et saveurs d'Outre-mer, ...) Des expositions, des démonstrations et des ateliers

étaient proposés aux familles afin de parfaire leur connaissance sur le monde de l'élevage et de la gastronomie de nos régions et de favoriser les rencontres et les découvertes autour de la modernité de l'agriculture française. Puis vint l'heure du départ à 17h30 pour un retour avant 22 heures à Landrethun-lès-Ardres. ■